

Wunsiedel im Fokus der Forscher

Wunsiedel – Noch nehmen die Bürger diese Projekte der SWW Wunsiedel im Alltag kaum wahr. Doch das könnte sich ändern. Der Energieversorger hat die Energieflüsse seiner Kraftwerke im Stromnetz für wissenschaftliche Zwecke transparent gemacht. Damit lässt sich nachweisen, wie regenerative Energieträger gesteuert koordiniert werden. Schon heute geben sich Forscher in Wunsiedel die Klinke in die Hand. Bürgermeister Karl-Willi Beck will seine Stadt als Forschungsstandort etablieren. Vielleicht, so seine Hoffnung, könnte eines Tages sogar eine Hochschule entstehen. „Wir brauchen Verbündete aus Forschung und Politik“, sagt der Wunsiedler Bürgermeister. **Lokalteil**